

Herren Kreisliga A Gruppe 4

TTC Borussia Grißheim III : TTC Staufen
Freitag, 18.11.2022, 20:15 Uhr

Fiebig beendet mit Sieg das Spiel

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Heimteam des TTC Borussia Grißheim III, als Helmut Fiebig das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Staufen sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisliga A Gruppe 4 musste der Heimverein in seinem 6. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Lakus und Fiebig, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Lakus / Fiebig beim 12:10, 11:7, 11:8 gegen Heißler / Holz. Trenkle / Träris machten mit End / Obergfell beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Einen Zähler für das Team verpassten Meyer / Selz bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Hermann / Kanzaria. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Keine Chancen ließ indes Harald Lakus beim 3:0 seinem Gegner Luca End. Helmut Fiebig bezwang anschließend Alexander Heißler in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Fiebig endete. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Stark im Hintertreffen war Frank Trenkle nach einem Zweisatzrückstand, machte Edmund Hermann dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Match noch in fünf Sätzen. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Die richtige Taktik hatte Matthias Träris beim 3:0-Sieg gegen Ralf Obergfell ab dem ersten Ballwechsel. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Recht kurzen Prozess machte wenig später Markus Heinicke beim 11:5, 11:3, 11:6 mit Elke Holz. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Roger Meyer bei seiner 1:3-Niederlage von Daniel Kanzaria dann doch niedergedrungen worden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Auf dem falschen Fuß erwischte Harald Lakus seinen Gegner Alexander Heißler beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Mit 3:1 hatte Helmut Fiebig im Doppel gegen Luca End, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, die Nase vorn. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTC Borussia Grißheim III nun 2 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Staufen nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 6 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV Britzingen (TTC Borussia Grißheim III) bzw. gegen den TV Britzingen (TTC Staufen).

Statistik:

TTC Borussia Grißheim III

Doppel: Lakus / Fiebig 1:0, Trenkle / Träris 1:0, Meyer / Selz 0:1

Einzel: H. Lakus 2:0, H. Fiebig 2:0, F. Trenkle 1:0, M. Träris 1:0, M. Heinicke 1:0, R. Meyer 0:1

TTC Staufen

Doppel: End / Obergfell 0:1, Heißler / Holz 0:1, Hermann / Kanzaria 1:0

Einzel: A. Heißler 0:2, L. End 0:2, R. Obergfell 0:1, E. Hermann 0:1, D. Kanzaria 1:0, E. Holz 0:1